



4 Pièces

107 m²

Réf. Z-26004

710 000 €

Aspremont

Maison à vendre (06790)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

ASPREMONT - Maison récente avec piscine située à Aspremont, offrant une vue dégagée sur le village. Construite en 2020, elle se trouve dans un lotissement récent, sécurisé, et agréable. La maison se compose de 3 chambres, d'un dressing, d'une buanderie, d'une salle d'eau et de 2 WC. Les espaces sont fonctionnels et lumineux, adaptés à une vie de famille. À l'extérieur, une piscine permet de profiter pleinement du cadre et de la vue. Le bien est situé à 20 minutes de Nice, alliant tranquillité et proximité des commodités.

ASPREMONT - Recent house with swimming pool located in Aspremont, offering an unobstructed view of the village. Built in 2020, it is located in a recent and pleasant development, quiet. The house consists of 3 bedrooms, a dressing room, a bathroom and 2 toilets. The spaces are functional and bright, suitable for a family life. Outside, a swimming pool allows you to fully enjoy the setting and the view. The property is located 20 minutes from Nice, combining tranquility and proximity to amenities.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

